
　　前回 2940 回例会記録
	 　　　令和 6年 6月 29 日（土）

点　鐘：鳥山　直樹  会   長
合　唱：「横浜南ロータリークラブの歌」

ゲスト： 佐々部 宣宏 様（第 2590 地区第５グループガバ
ナー補佐　横浜港南 RC）

 髙橋 忠夫 様（第 2590 地区第５グループ次年度
ガバナー補佐横浜田園 RC）

 横浜南陵 RC
 現年度 福羅 博行 様（会長）
   岡本 恭幸 様（副会長）
   安達 信 様（幹事）
 次年度 下山 清隆様（会長）
   佐藤 純通様（副会長）
   元田 賢司様（幹事）

 横浜南 RAC
 　市川 亜結 様（会長）
 　港 亮哉 様（幹事）
 　沖田 弘基 様（卒会生）

	 乔帕 旭日根 様（米山奨学生）

◎今週メークアップへ行った会員
６／ 17 地区 RYLA 委員会（小野澤会員）
６／ 19 地区クラブ管理運営委員会（宮田会員）
６／ 21 地区インターアクト委員会（福本・岸　各会員）

第 2 9 4 1 回（ 第 1 回 ）例 会
2024 年 7 月 6 日（土）会場 ローズホテル 2 階

１. 点　　　　　鐘 青柳　隆之 会   長
２. 合　　　　　唱 例 会 運 営 委 員 会
３. ゲ ス ト の 紹 介 青柳　隆之 会   長
４. ビ ジ タ ー 紹 介 親 睦 活 動 委 員 会
５. スマイルの発表 親 睦 活 動 委 員 会
６. 出　席　報　告 例 会 運 営 委 員 会
７. 会　長　報　告 青柳　隆之 会   長
８. 幹　事　報　告 澤田美穂子 幹   事
９. 卓　　　　　話

◆次回（2024 年 7月 20日（土））例会予告◆

会　員　数 46（37）名 本日出席率 77.27％

本日出席数 34（28）名
（内オンライン 0 名） 6／15分修正出席率 86.05％

《合唱歌詞》

「海」次回
合唱曲

会長・副会長・幹事　年度方針発表
 会　長　青柳 隆之　　副会長　水谷 透
 幹　事　澤田 美穂子
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クラブ奉仕関係委員会 活動計画発表　　　　  会場 3 階
会員増強委員長　鈴木 康昭 クラブ会報・広報委員長　藤塚 雄大
研修・選考・分類委員長　鳥山 直樹 R 財 団 委 員 長　髙橋 常男
プログラム委員長　新堀 史明 米山奨学委員長　角井 幸一
親睦活動委員長　永島 克政

—   1   —



６／ 21 地区奉仕プロジェクト委員会（岸会員）
６／ 22 2023-24 年度 RYE 来日学生修了証書授与式
 （小野・岸・青木・髙橋・宮田　各会員）
６／ 23 地区クリエイトホープディ（岸会員）
６／ 23 地区ＲＡ主催 第 5 回タウンホール例会 年次活

動報告・卒会式（岸・井原・小野澤　各会員）

≪会長報告≫	 鳥山　直樹　会長
１．先日の例会にもいらっしゃいました、R 青少年交換

来日学生のカルラ様が、６月 24 日夜のフランス経
由の便にて帰国いたしました。当日、宮田会員、青
木会員、島会員、井原会員と横浜南ローターアクト
クラブの皆様が空港にてお見送りいただきました。
ありがとうございました。また、ご協力いただきま
した皆様ありがとうございました。

≪幹事報告≫	 小野　哲　幹事
１．次回 7 月 6 日の例会後 10 階にて、第 1 回理事会が

開催されます。ご出席いただきます理事の皆様宜し
くお願いいたします。

２．次回 7 月 6 日は初例会となりますので、クールビズ
期間中ですが当日は、ジャケット、ネクタイ着用で
お願いいたします。会場は 2 階となります。宜しく
お願いいたします。

３．他クラブから例会変更の案内がきております。また、
事務局変更等を会報に記載いたしましたのでご確認
ください。

≪委員会報告≫
・米山記念奨学委員会	 蒲　隆夫　委員長
北島達也・秋山豊、各会員よりご寄付頂きました。
 

≪他クラブ例会変更のお知らせ≫
●横浜保土ヶ谷RC
　７／ 15（月） 祝日休会

≪来賓挨拶≫
第 2590 地区第 5グループガバナー補佐
佐々部	宣宏	様（横浜港南ロータリークラブ）

横浜南陵ロータリークラブ会長
福羅	博行	様

≪2023-2024年度 出席優秀者（2024.5.31現在）≫

ホーム 100％（5名）
小原 淳 会員 佐藤 一明 会員 
角井 幸一 会員 福本 学 会員 
藤井 邦一 会員
メーク 100％（10名）

青木 理 会員 伊藤 雄一郎会員 
井原 裕一会員 小野 哲 会員 
蒲 隆夫 会員 川﨑 智晴 会員
岸 厚子 会員 鳥山 直樹 会員 
水谷 透 会員
宮田 彰久 会員
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≪最終例会　挨拶≫
会長	退任挨拶

鳥山	直樹	会長

　１年間横浜南ロータリークラブの会長をお任せいただ
き、就任当初はどこまでやれるか心配でしたが何とか１
年乗り越えることができました。皆様に支えていただき
この日を迎えることがでました。そして、二度と体験で
きない貴重な経験を数多くさせていただきました。基本
的なロータリーに関する知識と経験が足りない自分です
ので　多くの叱責や批判を覚悟しての出発でしたが、皆
様の寛容さにより、例年にはあまりない形かもしれませ
んが例会運営ができたことは奇跡だと感謝しておりま
す。このような会長を支えてくださった　役員・理事・
委員長の皆様は、その役割を完璧遂行していただき、会
長自身が担う役割は挨拶とサインくらいで大変申し訳な
く感じています。
　例年会長退任のあいさつではロータリーに関して後に
残るような言葉を残すのですが、こと、自分にとっては
まだ、学び始めの感が強く珠玉の言葉は残せそうにあり
ません。ただ、一年間やったいろいろなことを通して思
い出を語りたいと思います。

①　蔡さんの送別会
　会長就任してクラブ行事が終わってすぐ蔡さんの送
別会がありました。思い出の一ページに日本の思い出
になることをと思い、荷物にならずに記念になるもの
と考えた末、紙切のはさみ家紙太郎さんに出演してい
ただきました。言葉がわからなくても楽しめる、日本
的なもの。でも、大御所・師匠クラスでは手が届かな
いので探して、探して、予算的なものも相談に乗って
いただき何とか。
②カルラさんのお誕生会

　蔡さんを送り出してすぐエクアドルから交換学生。
しかも女子高生が当クラブに来る―。言語はスペイン
語―。英語とスペイン語しか話せない―。大パニック
になる三役。たまたま知り合いのアルパ奏者 Kayo さ
んがお隣のパラグアイ留学をしていてスペイン語を話

せるということで早速スケジュールを抑えてカルラさ
んの歓迎会を予定、ハープ演奏と歓迎会のスペイン語
を交えた例会になる予定でしたが…カルラさんの来日
日程が二転三転し、歓迎音楽例会は流れてしまいまし
た。
　やっと来日され、すぐに 17 歳の誕生日「えっ、生
涯の記念になるお誕生日に！」とアイディアをひねる。
赤い靴号の上での船上パーティーや、元町のアフタ
ヌーンティーのみせ、シーパラダイスで宴会など、い
ろいろな案を皆さんと考えました。でも、自分の娘に、
17 歳の高校生誕生会どうしたらいいと聞いたところ
ジジ、ババと一緒だったら疲れるだけだと言われて
ショック。島委員長に今は友達を作る時期でイベント
より友達作りが大切だと教えられ目からウロコでし
た。結局、言葉もわからない、純粋な女子高校生にプ
レゼントするにはとマジックと山下公園の花火となり
ました。ローターアクトが頑張ってくれて本当に良
かった。若い者は若い者同士ですよね。
　長期にわたる交換学生は難しい面も多く、うまくい
かない理由探しで一時関係者の中で嫌なムードも漂い
ましたが、インターのたばこの吸い殻拾いがきっかけ
となり、インターが協力して、また、一緒に遊びに行っ
ていただいて、やはりカルラさんの気持ちも少し前向
きになり、なんとか一年楽しく、無事に過ごせたこと
はなによりホットしたことです。
③　音楽例会

　本来はカルラさんの歓迎会のつもりでスケジューリ
ングしたアルパ奏者 Kayo さんですが、浮いてしまっ
たのでそのまま音楽例会に変更。真夏なのでローズホ
テルに頼み込んで生ビールのサービスをしていただき
ました。以外に利用者が少なくて残念でした。
　クラッシック奏者の Kayo さん、師匠にはポップス
を弾くだけでお叱りをうけるところを、エヴァンゲリ
オンに扮していただき、また、破天荒な例会を目指し
たのですが、少し空振り気味でした。
④　クリスマス家族会

　例年どおり楽しいクリスマス会でした。ちょっと我
儘で、浅草で見つけてきた梅田元気よくくんを是非連
れてきたくて、プログラムはできていたのですが、ほ
ぼ無理やり出演させてしまいました。ごめんなさい。
期待通りのすべり芸で私自身は満足したのですが親睦
活動委員会にはご迷惑をおかけしました。
⑤　新年初例会

　年度の折り返しでしたが、正月早々、地震や飛行機
の事故などあまりよくないスタートでした。会員の皆
様が今年も息災で幸多き一年になるように、獅子舞を
お願いいたしました。今年の年男の皆さん、発表時間
が少なくなってしまってごめんなさい。
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⑥　マジック
　次年度のテーマはマジックだからというわけではな
いのですが年度も終わりになってきて面白い卓話を探
していたら、見つけました、アイドル、マジシャン、
方言女子、はねと女子というキャラクターを！出演交
渉からすべてオンラインでちょっとドキドキしながら
企画しました。皆様楽しめましたでしょうか？
⑦　やっぱり食べ物は外せない
レストラン宮本：完全予約。時間自由。フレンチ・
和食隠れ家レストラン。三役で予算、スケジュール
の打ち合わせに利用させていただきました。
ディセット：銀座のキャビアバー。先輩のロータリー
に関する熱い思いを伺いました。
此のみち：ワシン坂の隠れ家和食。打合せ？理事の
依頼？ただの食べ？
趙楊：食べログNo.1 の中華。理事の舌と頭脳を麻
痺させて協力していただくよう画策。
十五番地：銀座らしいバー。ひりひりの舌をアルコー
ルで麻酔。
エリア耀：障碍を持つ子供たちの絵画展を開く企画
で打ち合わせ。残念ながら実現せず。
鎌倉山スカイビル：役員会顔合わせ。宍戸さん会計
就任くださり有難うございました。
ジムトンプソンテーブル：役員・理事・委員長顔合
わせ。パクチー駄目な人多すぎ！
なか條：焼鳥屋に行く予定が予約ミスにより寿司屋へ。
1000：予約困難！タイ料理欠席の人中心に焼き鳥、
水谷さんの顔の広さに唖然。
フォレスト：理事会でおいしいフレンチ。エスカル
ゴダメな人多すぎ！
ピアット・スズキ：奇跡のワイン会。日本酒、焼酎
をオーダーする人続出！
リトモ：物真似パブ。誰に似ているかよーく考えな
いと　スタートまで遅すぎた。
アルテリーベ：今年の締め会。東京では遠いという
人のために開催。肉旨かった？

　会長挨拶とは程遠い内容でしたがロータリーでよく言
われる言葉に、よく奉仕したものはよく報われるという
内容の言葉があったと思います。ここに挙げたつまらな
いイベントは、主催者のほうが充実感を得られたと思い
ます。一年間、色々楽しませていただき本当にありがと
うございました。また、次年度の青柳会長のご活躍と　
皆様のご健康、ご多幸をお祈りいたします。
　末筆ではありますが、タバコを吸っている会員さん、後
で後悔しますのでやめましょう。北島先輩から、鳥山さん、
体に気を付けてと優しいお言葉をいただきました。みんな
で末永く面白いロータリーライフを楽しみましょう。

米米山山奨奨学学生生 蔡蔡宣宣真真
（（ササイイ イイーーチチェェンン
ささんんのの送送別別会会）

はさみ家紙太郎さん

音音楽楽例例会会・・
第第 ググルルーーププ交交流流会会

アアルルパパ ささんん

ささんんのの
おお誕誕生生

会会

水卜雫さん

年年度度

年間どうも
ありがとうございました

支えてくださった 幹事 副会長
役員 理事 委員長の皆様
南ロータリークラブの先輩の方々
事務局 鈴木さん 音楽 橋本先生
ロータアクトの皆様
ご協力をいただいた各施設の皆様
ローズホテルのスタッフの皆様
新規にご入会の新会員の皆様

本当にありがとうございました
二度とない経験をさせていただきました
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ママジジッックク！！

ねねぶぶたたるるみみささんん 銀座 十五番地

銀座キャビアバー
デディィセセッットトゥゥ・・ドドゥゥググレレ

鎌鎌倉倉山山 ススカカイイビビルル

レレスストトラランン 宮宮本本

エエリリアア耀耀

此のみち

趙趙楊楊
おお正正月月
中中華華獅獅子子舞舞

寺院ライオンベトナム中国人中国文化オリエンタル中国世界のダンスまとめアート

ククリリススママスス会会・・
第第 ググルルーーププ交交流流会会

梅梅田田元元気気よよくくささんん

—   5   — —   6   —



❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖

副会長	退任挨拶
川﨑	智晴	副会長

　鳥山会長は私が会長の時に幹事を引き受けて下さっ
て、大変サポートしてくれた恩はいつか返さないとな～
とおもっていました。
　小川会長の時私は幹事で、次の会長予定者が三澤会員

（内科医）でした。三澤会員はいつも例会ぎりぎりにお
見えになっていましたので、鳥山会長も職業柄、もし急
患がでたらとか診察が伸びてしまったら例会を遅刻・欠
席することもあるのかなと思い、気軽に今日は無理なの
で代打お願いしますと言いやすのであれば私が副会長受
ける意味あるかなと思って引き受けました。
　しかし、１年間終わってみると、鳥山会長は本当なら
ばホーム 100％でした。１回お休みは、私に鐘を叩かせ
なきゃなとの配慮から、意図的にお休みをしたんです。

クイーンオブ
タイランド

（ジムトンプ
ソンズテーブ

ル横浜）

ななかか條條

焼き鳥
１０００

ピピアアッットト ススズズキキ

フフォォレレスストト

リリトトモモ ブブリリブブリリ

アアルルテテリリーーベベ
横横浜浜
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多分、私が会長の時、一度は副会長に鐘を叩いてもらう
ために休み、水谷副会長に鐘を叩いてもらった事を覚え
ていたからだと思います。
　その 1 回の経験は、大変心地よい緊張の中、懐かしく
も楽しい時間でありました。ありがとうございました。
因みにその週は小野幹事もお休みでした。

　副会長・クラブ奉仕委員長としては、年２回の情報集
会を開催し沢山のご意見をいただきました。
　秋季情報集会は、友好クラブについて、と本会計の赤
字についてがテーマで、11 月８日から 18 日の間に４グ
ループ 33 名の参加頂きました
　春季情報集会は、職業・社会・青少年についてグルー
プ別にして、自分の興味あるグループに出て良いという
鳥山会長の発案で開催しました。私が 26 年ロータリー
にいて初めての試みだと思います。
　５月 13 日から５月 23 日の間に４グループ 38 名の参
加を頂きました。
　秋季・春季情報集会でリーダーサブリーダーの方も上手
く意見をまとめていただいて、ありがとうございました。

　夜間例会・音楽例会（エバンゲリオン例会）・紙切例会・
応援団例会（すべり芸例会）・クリスマス家族会・中華
獅子舞例会（鳥山バズーカ例会）・創立例会・マジック
例会（かわいいマジシャン来て鼻の下伸びたよ例会）と、
今までにないエンターテーメント溢れる例会で、鳥山会
長だけに鳥っき～な例会が数多くあり、鳥山会長の何か
面白いことをしたいという思いのこもった１年だったと
思います。
　昨年度宮田会員からホームページを充実させて、クラ
ブの活動を外部に発信すべきだとの意見があり、ホーム
ページを更新させる事に注力しました。25 回を超える
更新になっていると思います。
　職業・社会・国際・青少年の各活動と前述の例会など
を紹介しております。
　また、各活動を迅速にホームページにアップいてくだ
さった委員長担当の方々ありがとうございます。
　ローターアクト最終例会・カルラさんの送別会・最終
例会などをアップして締めくくりたいと思っています。
　36 回のクラブ会報の校正もクラブ会報委員会の担当
者と共に行いました。会員名やクラブ名・日にち・本日
のスマイル 913,000 円など、あっちこっちにトラップが
あり、なかなか楽しかったです。

　来年からは、のーびのびとクラブ活動をしていきたい
と思いますので、同じテーブルになった場合は、よろし
くお願いいたします。
　１年間ありがとうございました。

幹事退任挨拶
小野　哲	幹事

　今年度の幹事を務めさせていただきました小野哲です。
　会員の皆様、事務局の鈴木由美さん、橋本先生のおか
げで、一年間、大きなトラブルなくクラブの運営ができ
たのではないかと思います。ありがとうございました。
　事務処理自体は不得意ではありませんので心配はして
おりませんでしたが、幹事就任にあたって最も不安だっ
たのは、パソコンの取り扱いです。
　しかし、幸い、鳥山会長がパソコンの取り扱いに長け
ていらっしゃったため、私の負担がかなり軽減されまし
た。また、幹事経験者である福本さんと小野澤さん、さ
らには佐藤さんにもお手伝いいただき、音声が Zoom 参
加者に届いていなかったというトラブルが１、２回あっ
た他は、何とか乗り切ることができました。福本さん、
小野澤さん、佐藤さんには、心から御礼申し上げます。
　ただ、樋口ガバナーが力を入れていらっしゃった、ク
ラブにおける My Rotary の登録については、私自身が
登録できていない中で皆様に登録をお願いすることもで
きず、当クラブは登録率が第５グループ中最下位という
不名誉な事態となってしまいました。佐々部ガバナー補
佐にも御迷惑をおかけいたしました。この点は、青柳年
度で御対応いただければ幸いです。
　携帯電話の電源を入れていないことも多く、携帯電話
がつながらずに事務局の鈴木由美さんに御迷惑をおかけ
することも度々ありました。
　私は、我が道を行くタイプの人間ですので、幹事であ
りながら、日曜日に開催されるイベントは基本的に欠席
させていただきました。小菅村での“絆”KIZUNA プ
ロジェクト 2023 や和の集い、BBQ などにも参加せず、
担当委員会の皆様には失礼いたしました。
　また、私は前例を踏襲する保守的な人間ですので、新
しい取り組みというのはほとんどありませんでした。た
だ、今年度は、例会変更の御案内を会報に掲載すること
にしました。例会変更の情報をいちいち事務局に問い合
わせるのは面倒だと思っていましたので、この点を変更
させていただきました。
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　これまでほとんど関わることがなかったロータリー青
少年交換学生事業に触れることなどにより、これまで知
らなかったロータリークラブの活動を知ることができた
１年間でもありました。
　次年度は一会員として気楽な立場でロータリー活動を
楽しみたいと思います。
　あらためまして、１年間、ありがとうございました。

≪次年度引継ぎ式≫
2023-24 年度	鳥山直樹会長から
2024-25 年度	青柳隆之会長へ木槌引継ぎ

≪挨拶≫　青柳	隆之	次年度会長

≪祝宴≫　司会：福本	学	親睦活動委員長

≪乾杯≫　石田	健二	会員

≪皆様、一年間ありがとうございました≫

≪スマイルレポート≫
佐々部宣宏様（横浜港南 RC）：鳥山会長、川﨑副会長、

小野幹事そして会員の皆様、一年間大変お世話になり
ました。素晴らしい一年の最後の例会、心からお祝い
申し上げます。

高橋忠夫様（横浜田園 RC）：本日はありがとうございま
す。次年度宜しくお願いします。

福羅博行様・岡本恭幸様・安達信様（横浜南陵 RC）：現
年度３役でお邪魔します。鳥山会長・川﨑副会長・小
野幹事、一年間お疲れ様でした。今日はよろしくお願
いします。

下山清隆様・佐藤純通様・元田賢司様（横浜南陵 RC）：
鳥山会長始め、3 役の皆様お疲れ様でした。次年度も
よろしくお願い致します。

市川亜結様（会長）・港亮哉様（幹事）・沖田弘基様（卒
会生）（横浜南 RAC）：今年度もあたたかいサポート
ありがとうございました。また、鳥山会長より多額の
スマイルを頂戴し、カルラと楽しい時間を過ごすこと
ができました。誠にありがとうごさいます。次年度も
実りある活動をしていきます。引き続きよろしくお願
い致します。

鳥山直樹会長・川﨑智晴副会長・小野哲幹事：鳥山年度
最後の例会となりました。第 5 グループガバナー補佐 
横浜港南 RC 佐々部宣宏様、ようこそお越しください

—   8   — —   3   —



ました。１年間御指導いただき、ありがとうございま
した。第５グループ次年度ガバナー補佐 横浜田園 RC
髙橋忠夫様、ようこそお越しくださいました。次年度
は、よろしくお願い申し上げます。横浜南陵 RC 現年
度会長 福羅博行様、副会長 岡本恭幸様、幹事 安達信
様、ようこそお越しくださいました。１年間お疲れ様
でした。横浜南陵 RC 次年度会長 下山清隆様、副会長 
佐藤 純通様、幹事 元田賢司様、ようこそお越しくだ
さいました。次年度は、よろしくお願い申し上げます。
米山奨学生 乔帕旭日根様、ようこそお越しください
ました。当クラブの例会をお楽しみください。横浜南 
RAC 会長 市川亜結様、幹事 港亮哉様、卒会生 沖田
弘基様、ようこそお越しくださいました。１年間お疲
れ様でした。会員の皆様、事務局の鈴木由美さん、橋
本先生、お陰様で何とか一年間を乗り切ることができ
ました。心から御礼申し上げます。ありがとうござい
ました。次年度三役の皆様にバトンを引き継いで、今
年度三役は表舞台から去ります。ご機嫌よう。

石田健二会員：鳥山会長以下、今年度理事役員の皆様一
年間大変お疲れ様でした。

関野敬博会員：鳥山年度一年間お世話になりました。あ
りがとうございました。

秋山豊会員：今年度も恙なく最終例会を迎えることに感
謝して。

北島達也会員：一年間何もお手伝い出来ず鳥山会長はじ
め役員・各委員長お世話になりました。

蒲隆夫会員：鳥山年度の素晴らしい実績と無事の帰航何
よりです。

平野忠弘会員：素晴らしい年度でしたネ！！鳥山会長の
情熱と心遣いに敬服いたします。一年間本当にお疲れ
様でした。色々と有り難うございました。只々感謝！！

川﨑智晴会員：皆様一年間お世話になりました。普通の
おじいちゃんに戻ります。

松宮宏行会員：鳥山会長、理事、役員の皆さん一年御苦
労様でした。明日からゆっくりしてください。

鈴木康昭会員：三役の皆さん一年間ご苦労様でした。
水谷透会員：鳥山年度三役、委員長の皆様、一年間有り

難うございました。
伊藤雄一郎会員：鳥山会長、川﨑副会長、小野幹事、役

員、理事、各委員長の皆様、一年間お疲れ様でした！
田島文男会員：最終例会楽しみましょう。
青柳隆之会員：鳥山会長、川﨑副会長、小野幹事、一年

間お疲れ様でした。
青木理会員：鳥山会長：小野幹事、川﨑副会長、一年間

お世話になりました。
角井幸一会員：鳥山会長、川﨑副会長、小野幹事、一年

間お疲れ様でした。
坪居みか子会員：鳥山会長はじめ役員理事の皆様、一年

間ありがとございました。
福本学会員：鳥山会長、川﨑副会長、小野幹事、一年間

お疲れ様でした。皆様一年間親睦にご協力頂きありが
とうございました！

髙橋常男会員：鳥山会長、川﨑副会長、小野幹事、三役
の皆さま、1 年間の大役をお疲れさまでした。私こと、
派遣受入生 Karla さんのカウンセラー役を無事に終え
ることができました。最終例会を楽しみたく思います。
本日は宜しくお願い致します。

澤田美穂子会員：鳥山会長、川﨑副会長、小野幹事、一
年間お疲れ様でした！！今日は、美味しいお酒を沢山
飲んでください！！

佐藤一明会員：鳥山会長、川﨑副会長、小野幹事、一年
間の御大役大変お疲れ様でございました。クラブ会員
の皆様、一年間社会奉仕活動にご協力頂きありがとう
ございました。

井原裕一会員：今年度もお世話になり、ありがとうござ
いました。７月からも宜しくお願い致します。

岩㟢吉明会員：①鳥山会長、役員の皆様、一年間お疲れ
様でした。楽しい一年でした。ありがとうございます。
②父の葬儀に際し、お香典を頂戴し、ありがとうござ
いました。

小原淳会員：スマイルに協力して。
萩生田義久会員：スマイルに協力して。
岸厚子会員：スマイルに協力して。
宍戸留美会員：スマイルに協力して。
小野澤寿一会員：スマイルに協力して。
永島克政会員：スマイルに協力して。
石野貴史会員：スマイルに協力して。
藤塚雄大会員：スマイルに協力して。
藤井邦一会員：スマイルに協力して。

本日のスマイル　42 件　

（今月の会報担当　井原 裕一 会員）
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ーーー ７月・８月例会予定のお知らせ ーーー

2024 年７月  ６日 通常例会（初例会）会場 2 階
   ジャケット・ネクタイ着用

  13 日 特別休会

  20 日 通常例会　会場３階

  27 日 通常例会　会場３階

2024 年８月  ３日 通常例会　会場３階

  10 日 特別休会

  17 日 特別休会

  24 日 ガバナー公式訪問　会場３階
   ジャケット・ネクタイ着用

  31 日 夜間例会　会場２階

以上、宜しくお願い致します。

「ロータリーの友」2024-2025年度前期
ーーー ID・パスワードのお知らせ ーーー

ID：

パスワード：
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